

# *Rinden homenaje al Che con inauguración de monumento escultórico en Bolivia*

---



La Paz, 9 nov (RHC-PL) En el poblado boliviano de Huanuni quedó inaugurado un complejo escultórico para rendir homenaje a Ernesto Che Guevara y los guerrilleros mineros Moises Guevara y Simeon Cuba, al iniciar la jornada por el aniversario 50 de sus muertes.

Con la presencia del ministro del Trabajo, Gonzalo Trigoso, autoridades locales, dirigentes de organizaciones sociales, y familiares de los dos guerrilleros que fueron dirigentes en la mina de Huanuni, el acto fue una reafirmación de la tradición revolucionaria del lugar.

Coincide también con el inicio de homenajes aquí y en Llallagua, sede de la histórica mina Siglo XX, al líder sindical minero Federico Escobar, asesinado hace 50 años por instrucciones de la CIA, según confirman documentos estadounidenses recientemente desclasificados.

Trigoso recordó las condiciones miserables de vida de los mineros en este distrito del departamento de Oruro, a 274 kilómetros de La Paz, sus salarios de hambre, situaciones de abuso y explotación, lo cual se logró eliminar con el proceso de cambio tras la lucha heroica de los trabajadores del subsuelo en octubre de 2006.

Trigozo destacó la histórica coincidencia del acto en el distrito minero de Huanuni con la presentación nacional del libro “Mi campaña junto al Che”, de Inti Peredo; e “Inti y Coco, combatientes”, de Antonio Peredo, editados por la Biblioteca Laboral del Ministerio de Trabajo.

La presentación del libro, de distribución gratuita, se efectuó en el auditorio de la Radio Nacional de Huanuni una vez concluido el acto en la Plaza de los Guerrilleros, con intervenciones del antiguo dirigente minero Edgar “Huracán” Ramírez y de José Pimentel que destacaron la vigencia de esa herencia revolucionaria.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111581-rinden-homenaje-al-che-con-inauguracion-de-monumento-escultorico-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**